

令和5年9月13日

鳩山中学校保護者 様

鳩山町立鳩山中学校
校長 森田 浩幸

令和5年度学校祭(鳩中祭)の保護者の参観について

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃本校の部活動につきまして、御理解・御協力をいただいていることにあらためて感謝申し上げます。

さて、標記の件につきまして先日ホームページにて御案内させていただきました。本来であれば日ごろの子供たちの活動の様子を直接保護者の皆様に御覧になっていただく良い機会ではありますが、以下の2点の理由より大変恐縮ですが、今回は鳩中祭の保護者の参観は中止とさせていただきます。

直前の連絡となり、予定を調整していただいた保護者には大変申し訳ないことと存じますが、生徒の安全のために御理解・御協力をお願いいたします。

なお、当日の鳩中祭の様子は後日あらためて動画配信を予定しておりますので、御活用くださるようお願いいたします。

(理由)

- 当日の気温および熱中症警戒アラートの数値の予想が高いため
- 近隣の学校で新型コロナウイルス感染症を含む感染症による学級閉鎖が実施されている等感染症拡大の恐れがあるため

※ いずれの場合も生徒が密にならないよう十分に間隔を取るため、今回は保護者用のスペースを確保できませんでした。